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件  名 第 6 回松崎地域駅前活性化協議会 

日  時 2017 年 9 月 28 日(木)19：00～20：00 

場  所 湯梨浜町中央公民館１階談話室 

出 席 者 

（敬称略） 

速水、本庄、山枡、谷口、上治、立木、北村 

湯梨浜町役場 山根副町長、岩崎室長、嶋田、地域おこし協力隊 伊藤、辺 

決定事項 

（合意事項） 

 

次回までの 

調整事項 

 

配布資料 協議会レジュメ 

（会長）議事（1）活性化協議会グループでの検討の進め方等について 

議事（1）今回からグループでの協議を進めるということで、検討の進め方について、まず説明

させていただく。 

（1）各グループテーマとメンバーについては資料のとおりでよろしいか。（委員了解） 

（2）今後のスケジュール・検討の進め方についてですが、今日の第 6 回協議会の後グループに分

かれて討議を始める。11月中旬までに取組内容と課題を検討し、11月中頃の会議で報告。 

4テーマがある程度課題や方向性を共有して、全体の合意のもとに進めていこうと考えている。

12月には最終提案をしていただく。  

 あくまでもグループ会議はチームリーダーを中心に進めていただきたい。今日はイベント・情報発

信グループの河本リーダーが欠席のため、伊藤さんがリーダーで進めてください。 

 グループ会議については、費用弁償はなしでボランティアで進めていこうと考えているがどうか。

（了解） 

議事（2）足湯の設置について 

  では次の議題について、足湯グループは今日の会議の前にすでに動いておられるということで、立

木リーダーから説明をいただく。 

（委員）以前、足湯の設置については、行政側は設置するつもりはないと言われたが、温泉を活用した

いという意味合いで、行政に再考してもらいたいということで、山枡委員と整理した。 

   資料：松崎地区対世代地域交流拠点施設・足湯設置について 説明 

（事務局）ラインポンプはどういうときに設置を考えておられるのか。 

（委員）ラインポンプは、配管の距離が長いので必要であればということで、費用をあげてみた。 

（委員）一度行政から設置の必要はないと言われたが、協議会として、もう一度検討をお願いしたいと

いうことを決定してもらいたいが、いかがか。（委員了解） 

  今日の説明や問題点を受けて、次の全体会の場で行政側の回答をいただきたい。 

（事務局）足湯グループは、すでに検討をされたということで、今後のグループ討議はされないのか。 

（委員）しない訳ではない。必要な事項は協議を進めていく。 

（会長）議事（3）その他 

  議事（3）多世代交流拠点設計の進捗状況について、役場より説明をお願いしたい。 

（事務局）本日は資料はありませんが、まちづくり会社と協議をしながら設計を進めている。コミュニ

ティカフェ、マルシェ、厨房、ふれあいホール、カラオケルーム、卓球室等を予定しているが、予

算の都合上、まだ設計が固まっていないため、図面をお示ししていない。次回の全体会ではお示し

できるのではないかと思う。 

（事務局）現在の状況をお示しする必要があるのではないか。 
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 （事務局）本日は資料を持ってきていない。申し訳ありませんが、次回とさせていただきたい。 

 アンケート調査結果について 

 （事務局）別紙資料【旧Ａコープ活用に関するアンケート結果】により説明 

   アンケートの集計結果はどんなふうにどこまで周知したらよいかお伺いしたい。 

 （委員）区長さんには早めに提示したほうがよい。10 月 6 日に区長会を予定している。 

 （委員）結果だけでは逆に混乱するのではないか？ 

 （委員）区民全体に出すのではなく、区長限定にしてはどうか。 

 （委員）図面とあわせて、1 月以降くらいに報告してはどうか？ 

 （委員）アンケートしてみて感想は？ 

 （委員）ここまで回収率があったことに感謝している。交通の便が重要だと感じた。 

 （委員）早いうちに区長に情報提供をしましょう。 

 （事務局）  今のところ、コメントについては、いちばん最後のコメント欄のみの記述しか載せてお

らず、まだ途中の段階。厳しい意見もちらほらあったが、空間のありかたについて、集まる場所、

イべントについては取り入れることができると思う。商品をたくさん置いてほしいというのは、

難しいかなと思う。 

 （委員）回答 324 件のうち、商品に地元の野菜をという意見が 207 件というのは高い比率だと思う。 

 （事務局） 回答としては、野菜のばら売り・100 円両方○をつけている人はいなかったので、ほぼ 

全員が野菜を置くことを希望されているという結果。 

 （事務局）作った人の顔が見えるものがよい、安心して購入できるということだろうか。 

 （委員）少量でいいということもあると思う。 

 （事務局）市場から安く仕入れてくるというよりは、作った人の顔が見えるほうがよいということだ

ろうか。 

 （委員）コロッケ、からあげ等、油ものは高齢者は自分では揚げないのでありがたい。 

 （会長）11 月中旬くらいには住民周知をお願いしたい。町長と語る会以降情報提供がないので、工事

着工前に全員に渡るようお願いしたい。 

   以上で全体会を終了し、グループ討議に移行します。各部会の記録はリーダーにお願いしたいと

思いますのでよろしくお願いします。 

 

 


